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ВОЛЯ ВСЕГО НАРОДА

Паровозное депо станции 
Сызрань 2-я. Во всех цехах, 
бригадах и группах ремонтники 
и паровозники обмениваются 
мнениями, горячо одобряют те
зисы доклада тов. Н. С. Хру
щева.

—  Коммунистическая партия 
Неустанно заботится о благе 
народа, —  сказал мастер авто
матно-арматурного цеха А. А. 
Буров. —  Цифры нового семи
летнего плана -настолько гран
диозны, что дух захватывает. 
И все это делается для' совет
ского человека. Еще и еще 
убеждаешься, что у нашей пар
тии нет более важной задачи, 
к^с забота о трудящихся. Наш 
цех хорошо потрудился в этом 
году. Взятые на себя обязатель- 

. ства по ремонту арматуры па

ровозов мы перевыполнили в 
полтора раза.

—  Будем трудиться еще луч
ше, —  заявил слесарь А. Тю
рин. —  В контрольных цифрах 
развития народного хозяйства 
Союза ССР на семилетие выра
жена воля всего народа быст
рее построить коммунизм, до
гнать и перегнать передовые 
капиталистические страны по 
производству продукции на ду
шу населения. Приложим все 
силы к выполнению поставлен
ных перед нами задач.

Его горячо поддержали това
рищи по работе.

НА СНИМКЕ: мастер авто
матно-арматурного цеха А. А. 
Буров проводит беседу среди 
ремонтников.

Фото В. Петрова.

Горячее одобрение
Тезисы доклада товарища Н. С. 

Хрущева на предстоящем XXI 
съезде КПСС вызвали огромный 
интерес у рабочих, инженеров, 
техников и служащих завода пи
щевых конШзнтратов.

После окончания дневной смены 
рабочие концентратного и кон
сервного цехов собрались, чтобы 
ознакомиться с тезисами доклада. 
Беседу проводит заместитель сек
ретаря партийной организации 
тов. Фокин.

—  В тезисах доклада, —  го
ворит тов. Фокин, —  на семиле
тие намечается огромное развитие 
тяжелой промышленности, всех- 
отраслей народного хозяйства, в 
том числе и пищевой промышлен
ности. Нет сомнения, что увеличе

ние выпуска продукции, расши
рение ее ассортимента будет про
исходить и на нашем предприя
тии.

Начальник смены Евдокия Ива
новна Гавриленко горячо одоб
ряет тезисы доклада товарища- 
Н. С. Хрущева на XXI съезде 
КПСС.

—  В семилетнем плане Ком
мунистическая партия по-прежне
му уделяет большое внимание 
дальнейшему улучшению мате
риального и культурного положе
ния трудящихся, —  говорит она 
и призывает всех рабочих це
ха в дальнейшем трудиться еще 
лучше, досрочно выполнить план 
1958 года.

Вдохновляющие 
перспективы

Рабочие, инженеры, техники, 
служащие цеха металлоконструк
ций завода тяжелого машинострое
ния с огромным интересом начали 
знакомиться с тезисами доклада 
товарища Н. С. Хрущева на пред
стоящем XXI съезде КПСС.

Коллектив цеха, вдохновляемый 
грандиозными перспективами раз
вития СССР, с новой силой раз
вертывает соревнование в честь 
XXI съезда КПСС, настойчиво бо
рется за выполнение принятых 
обязательств.

В цехе появилось много молоде
жи со средним образованием. Ма
стера, технологи, бригадиры по
могают юношам и девушкам 
стать специалистами своего де
ла, чтобы вместе со всеми 
рабочими они могли участвовать 
в выполнении новых планов. Де
сятиклассники Кузнецов, Конев и 
другие хорошо осваивают работу, 
с каждым днем повышают выра
ботку.

Наш цех выпускает изделия 
для тяжелой промышленности. За 
последнее время на тёх же площа
дях выпуск продукции увеличился 
в полтора раза. Как указывается 
в тезисах доклада Н. С. Хрущева, 
в предстоящем семилетии наме
чается резкое увеличение мощно
стей тяжелой индустрии.

Коллектив нашего цеха будет в 
числе передовых в борьбе за вы
полнение семилетнего плана. *Мы 
будем давать столько продукции, 
сколько ее нужно для растущего 
народного хозяйства страны.

И. Потапов,
мастер цеха 

металлоконструкций завода 
тяжелого машиностроения.
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Мир потрясен и удивлен
Недавно в одной из наших 

центральных газет был опублико
ван рисунок, заимствованный из 
американского журнала. Две за
водские трубы, как диаграммы, 
наглядно показывали промышлен
ность США и СССР. Труба США 
потолще и повыше, из нее чуть- 
чуть курится дымок. Труба СССР 
поменьше, но зато из нее валят 
густые черные клубы дыма. Про
мышленность Советского Союза 
работает на полную мощность, 
развивается невиданными темпа
ми, в то время как американская 
промышленность еле-еле дышит. 
Этот рисунок говорит о том, что 
даже наши враги начинают при
знавать нашу силу и наши преи
мущества.

За последнее время мы до
стигли невиданных результатов 
как в области промышленности и 
сельского хозяйства, так и в об
ласти науки и культуры. Весь 
мир был удивлен и потрясен на
шими успехами, уровнем и темпа
ми развития нашего народного хо
зяйства и культуры, ознакомив
шись с советским павильоном на 
Всемирной выставке в Брюсселе.

Опубликованные в газетах 
контрольные цифры развития на
родного хозяйства СССР на бли
жайшие семь лет за рубежом 
производят поистине ошеломляю
щее впечатление. Даже нам, со
ветским людям, привыкшим к 
«размаха шагам саженыш», они 
кажутся необыкновенно величест
венными и грандиозными. Наша 
великая Родина находится в пол
ном расцвете своих творческих 
сил и твердой поступью уверенно 
движется вперед.

В предстоящем семилетии вы
растут не только наша промыш
ленность, сельское хозяйство, но 
и неизмеримо улучшится наша 
жизнь.,

В связи с этим большие зада
чи встают и перед работниками 
легкой промышленности, произво
дящими товары широкого потреб
ления и предметы домашнего оби
хода, в том числе и перед нами, 
мебельщиками.

В нашем городе с каждым го
дом, с каждым месяцем все шире 
развертывается жилищное строи
тельство. Тысячи семей трудящих
ся получают новые благоустроен
ные квартиры и, разумеется, что 
всем им хочется получше их об
ставить. Но мебель в магазинах 
нашего города купить очень труд
но. За стульями, столами, ши
фоньерами постоянные очереди- 
То, что удается приобрести, не 
всегда приходится покупателям по 
вкусу. Поэтому нам, мебельщи
кам, предстоит коренным образом 
улучшать свою работу, увеличи
вать выпуск продукции.

Знакомясь с контрольными 
цифрами, члены нашего коллекти
ва обсуждают работу своего пред
приятия, высказывают пожелания 
и предложения по дальнейшему 
улучшению организации производ
ства.

Сейчас в цехах фабрики развер
тывается социалистическое сорев
нование за достойную встречу 
XXI съезда КПСС, за дальнейшее 
улучшение всех показателей рабо
ты*

К. Базанова,
секретарь парторганизации 

мебельной фабрики.

С огромным интересом
Как только была получена газе

та с тезисами доклада тов. Н. С. 
Хрущева на XXI съезде КПСС, 
преподаватели и сотрудники, ра
ботники лаборатории и учащиеся 
четвертого курса трикотажного 
техникума собрались, чтобы,озна
комиться с ними.

Беседу проводил секретарь пар
тийного бюро тов. Сидоров. Свой 
рассказ он сопровождал показом 
таблиц и диаграмм, где ярко ото
бражены цифры роста выработки 
промышленной продукции в

СССР за 1953— 1957 годы, срав
нивая их с контрольными цифра
ми развития народного хозяйства 
СССР на 1959 —  1965 годы.

Особенный интерес был прояв
лен к развитию трикотажной про
мышленности. С одобрением встре
чены замечание тов. Хрущева о 
том, чтобы трикотажные машины 
работали только на высококаче
ственных волокнах, а также циф
ры увеличения выпуска бельево
го трикотажа.

В таксомоторном хозяйстве организовано изучение тезисов доклада товарища Н. С. Хрущева на 
XXI съезде КПСС.

НА СНИМКЕ: начальник мастерских тов. Матвеев знакомит рабочих с тезисами доклада 
И. С. Хрущева. Фото А. Шувалова.



ЕДИНОДУШНОЕ ОДОБРЕНИЕ
Говорят швейницы

Большое оживление царит в 
эти дни на швейной фабрике.

Работницы с глубоким внима
нием слушают чтение тезисов 
доклада тов. Н. С. Хрущева на 
XXI съезде КПСС «Контрольные 
цифры развития народного хо
зяйства СССР на 1959— 1965 
годы».

Выражая свое искреннее одоб
рение политике партии, направ
ленной на дальнейшее строитель
ство коммунизма, швейницы еди
нодушно заявили, что они не по
жалеют сил для выполнения за
дач, намечаемых на предстоящее 
семилетие. Работницы третьего и 
четвертого цехов встали на трудо
вую вахту в честь XXI съезда 
партии.

Во время бесед и читок вы
сказывается немало пожеланий и 
предложений. Проявляя заботу о 
том, чтобы фабрика работала луч
ше, выпускала больше добротной 
и дешевой одежды для населения, 
работница второго цеха тов. Шиш
кина, например, предлагает пре
дусмотреть в контрольных циф
рах увеличение выпуска хлопча
тобумажных тканей, особенно сит
цевых групп с красивой окрас
кой. Из таких тканей можно шить 
дешевую одежду для взрослых и 
тем более для детей. Она будет 
пользоваться большим спросом.

Швейницы группы мастера тов. 
Черняевой указывали, что сле
дует обратить больше внимания 
на улучшение качества тканей. 
Только из-за того, что ткани не 
всегда отвечают требованиям го
стов, многие изделия, сшитые из 
них, фабрикой выпускаются вто
рым сортом.

Они говорили также о низком

качестве ниток. Швейная про
мышленность оснащается новой 
совершенной техникой. Эта тех
ника требует ниток повышенной 
прочности. Установленные на нит
ки госты устарели и не приве
дены в соответствие со скоростью 
работы механизмов. Поэтому часто 
происходят обрывы ниток, сни
жается качество шитья.

В третьем цехе работница тов. 
Боткина высказала пожелание, 
чтобы в контрольных цифрах на 
семилетие было предусмотрено 
увеличение выпуска обуви, осо
бенно для детей.

Швейницы благодарят партию 
за большую заботу, которую она 
проявляет о женщинах, о воспи
тании детей.

—  В контрольных цифрах на 
семилетие, —  говорила работни
ца четвертого цеха тов. Бахтеева,
—  наша родная партия преду
сматривает новые мероприятия по 
облегчению труда женщины, улуч
шению быта с тем, чтобы у ма
терей оставалось больше времени 
для воспитания детей. Мы при
ветствуем это. Но вместе с тем 
хотел^ь бы, чтобы издательства 
выпускгнш больше детских книг, 
газет и журналов.

От души одобряя великую про
грамму развития нашей страны, 
разработанную партией, тов. Бах
теева взяла обязательство— но^му 
выработки выполнять не ниже 
чем на 125 процентов. Ее приме
ру последовали тов. Клюшкина и 
другие. А работницы группы ма
стера тов. Сычевой обещались ра
ботать без брака, без переделок.

В. Пузарина,
заместитель секретаря 

парторганизации фабрики.

За дальнейший рост культуры
В тезисах доклада Н. С. Хруще

ва на XXI съезде КПСС уделяется 
большое внимание развитию нау
ки и культуры.

Широкое развитие, в частности, 
получит кино, которое играет 
большую роль в духовной жизни 
трудящихся. В. И. ^н и н  указы
вал на огромную роль искусства 
кино в формировании духовно
го облика советского человека. 
Поэтому не случайно в тезисах 
ставятся большие задачи в обла
сти развития киносети и число 
киноустановок к концу 1965 гола 
намечается довести до 110— 115 
тысяч.

За последние годы в нашем го
роде также значительно выросла 
киносеть. До недавнего времени в 
Сызрани было всего два кинотеат
ра. В настоящее время о т к р ы т ы  

еще два, в том числе один широ
кого экрана. Ведется строительст
во кинотеатра на 300 мест за 
Сызраном. Ввод его в эксплуата
цию намечается в июле 1959 го
да.

Кроме городских кинотеатров, в 
Сызрани имеется 10 клубных 
стационарных киноустановок и 
одна передвижная установка. Во 
многих школах и учебных заве
дениях имеется киноаппаратура 
жля демонстрации научно-попу
лярных и документальных филь
мов.

В 1959 году намечается строи
тельство нового двухзального ки
нотеатра в центре города.

Семилетним планом предусмат
ривается также значительный 
рост массовых библиотек и клуб
ных учреждений, которые призва
ны поднимать культурный уро
вень советских людей и быть ак
тивными помощниками партии и 
государства в коммунистическом 
воспитании трудящихся.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь
2 стр., 19 ноября 1958 г.

Многие клубы Сызра-ни имеют 
тесную связь с базовыми пред
приятиями, проводят - большую 
культурно-массовую работу, име
ют хорошую художественную са
модеятельность. К таким можно 
отнести клубы нефтеперерабаты
вающего завода, «Красный Ок
тябрь», «Второе Баку» и другие.

Завод тяжелого машинострое
ния положил начало строительст
ву дворца культуры, и хочется 
надеяться, что рабочие этого пред
приятия получат дворец в бли
жайшие годы.

Начато строительство городско
го дворца культуры. В ближайшие 
2— 3 года будет строиться поме
щение под детскую музыкальную 
школу, необходимость в которой 
с каждым годом возрастает.

Как видно, наш город в бли
жайшие годы получит много но
вых учреждений культуры. Но, 
кроме создания материальной ба
зы, потребуется много усилий, 
чтобы поставить культурно-про
светительную работу с населени
ем на должную высоту. Одни ра
ботники культуры не смогут спра
виться с. этой задачей.

Только при постоянном внима
нии к работе клубов и других

партийных, профсоюзных и комсо
мольских организаций, при помо
щи широкой общественности и ак
тивном участии всего населения 
можно выполнить те огромные за
дачи по коммунистическому вос
питанию трудящихся, которые 
возлагаются на учреждения 
культуры Коммунистической пар
тией в связи с переходом нашей 
страны от социализма к комму
низму.

Н. Трифонова,
председатель постоянной 

комиссии городского Совета
по культурно-просвет^е^ыгой 

работе.

В кузнице строительных кадров
Два года тому назад сдела

ли свой первый шаг в трудовую 
жизнь Николай Ховрин, Влади
мир Алексеев, Михаил Бычков, 
Анатолий Неизвестный. Сейчас 
они признанные мастера своего 
дела, работают на новостройках 
Куйбышевской области. Путев
ку в жизнь юноши получили р 
десятом специальном ремеслен
ном училище.

По пути, избранному этими 
юношами, идет ныне еще один 
большой отряд молодежи, на
считывающий в своих рядах 
больше двухсот человек.

Вот Нина Вершинина. Де
вушка успешно овладевает спе
циальностью. Она ни на минуту 
не отрывает своего взгляда от 
станка. Ведь нужно не просто 
сделать положенное количество 
деталей, но и добиться, чтобы 
ни одна из них не пошла в 
бра'К; И это удается Нине. Не 
зря она считается отличницей 
учебы. А поучиться есть у ко
го. Старший мастер Александр 
Михайлович Акулов и мастер 
Алексей Семенович Евсеев —  
отличные специалисты, они с 
большой охотой, любовью пере
дают молодежи свой большой 
опыт.

Будущие токари-универсалы 
работают по новой, совершенной 
технологии, сами изготовляют и 
применяют высокопроизводи
тельные приспособления и ин
струмент.

Воспитанники ремесленного 
училища получают высокую 
квалификацию. В их распоря
жении светлый токарный цех с 
новыми станками, заготовитель
ные мастерские, где механизи
рованы все трудоемкие про
цессы, кузница, инструменталь
ная, электросварочное отделе
ние. Одним словом, все тут "как 
на настоящем предприятии.

Процесс обучения поставлен 
так, что учащиеся во время 
практических занятий изготов
ляют продукцию, которую мож
но увидеть не только на, ново
стройках Сызрани, но и городов 
Куйбышева, Жигулевска, Став
рополя. Сальниковые пробковые 
краны, фланцы, радиаторные 
нипели, сгоны, трубы и другие 

Детали, необходимые для монта
жа центрального отопления, во
допровода, канализации и газо
провода в жилых домах, —  вот 
далеко неполный перечень про-

Участницы художественной самодеятельности: О. Кутукова 

и В. Дудина.

дукции, выпускаемой ремес
ленным училищем.

Будущие слесари-сантехники 
выполняют заказы строек, самич 
устанавливают арматуру в жи
лых домах. Только в этом году 
стоимость выполненной ими ра
боты составит почти полмиллио
на рублей/

Любознательности ребят нет 
предела. Как-то старший мас
тер производственного обуче
ния Александр Михайлович 
Акулов предложил ребятам сде
лать станок для притирки арма
туры.

Чертежи-уже готовы.
—  Серьезная штука этот 

станок, —  говорит Юра Че«р- 
даклеев своему товарищу Пав
луше Никольскому.

—  Да, отвечает тот, —  
придется попотеть.

Но ребята уверены, что сде
лают станок. Ведь у них та
кие замечательные наставйикц. 
Они всегда готовы прийти на 
помощь.

Этим не ограничивается тех
ническое творчество 
воспитанников учи- :?::л 
лиша.

Можно позавидо
вать тому, с какой 
тщательностью ру- • ••• 
ками юношей сдела
ны трубный и гаеч

ный ключи, ручные тиски.
И это еще не все. Каждая 

группа взялась изготовить дей
ствующие модели трубогибочно
го и трубоотрезного станков, 
пресс для опрессовки арматуры.

Когда спускаются сумерки, 
ребята спешат в клуб и крас
ный уголок. С юношеским за
дором исполняют песню строи
телей Оля Кутукова и Валя Ду
дина. Звонкие, сильные голоса 
у них. А Юра Черняев уединил
ся в другой комнате. Он про
бует взять первые ноты на тру
бе.

Каждому находится развлече
ние по вкусу. Хочешь— смотри 
кино, играй в шахматы, читай 
книгу: всё тебе доступно, все . 
это для тебя.

В п ? ь 1 п о  й. | 1.Ш Й2£Ш ЙДц 
жизнью живут воспитанники 
ремесленного училища, в сте
нах которого они получают тру
довую путевку, готовятся всту
пить в ряды славного рабочего 
класса нашей страны.

Н. Максимов.

— Серьезная штука этот станок, 
Чердаклеев.

говорит своему другу Юра

По следам выступлений <Красного Октября»

«БЕЗЗАБОТНЫЕ ОРГАНИЗАТОРЫ»
Комитет принимает меры к 

лучшей организации соревнова
ний и обслуживания зрителей. 
Соревнования по шахматам будут 
широко афишированы, шахмати
стам, по возможности, будет пре
доставлено большее помещение.

А. Кадышев, 
председатель городского 

комитета по физкультуре 

и спорту.

Письмо, опубликованное под 
таким заголовком в №  216 газе
ты «Красный Октябрь», обсужда
лось городским комитетом физ
культуры и спорта.

Факты, сообщенные в письме, 
признаны правильными (отсутст
вие афиширования финальных игр 
на первенство города по шахма
там и др.).

Нелегко извлечь звук из этой 
махины.

КНИЖНАЯ ПОЛКА

Вышли из печати и поступили 
в продажу следующие книги: 

Александру Влахуцэ. Избранное. 
Перевод с румынского. Гослит
издат. Москва. 1958. год. Цена
4 руб. 20 коп.

С. Каронин (Н. Е. Петропавлов
ский). Сочинения в двух томах. 
Гослитиздат. Москва. 1958 год. 
Цена 23 руб. 15 коп.

Н. Кочин. «Парни». Роман. Гос
литиздат. Москва. 1958 год. Цена
5 руб. 45 коп.

Сказки и стихи Афганистана. 
Перевод с афганского. Гослитиз
дат. Москва. 1958 г. Цена б руб- 
85 коп.

А. Ф. Писемский. «Тысяча душ*. 
Роман. Гослитиздат. Москва. 1958 
год. Цена 8 руб. 15 коп.

Э. Золя. «Жертва рекламы». Пе* 
ревод с французского. Гослитиз«* 
дат. Москва. 1958 год. Цена 2 руб.

Книги продаются в магазинах и 
киосках Книготорга.



НА ПУСКОВЫХ 
ОБЪЕКТАХ Под угрозой срыва

ГРАФИК ЕСТЬ, НО...
График совмещенного производ

ства строительно-монтажных ра
бот на пусковом объекте тепло
электростанции 15 сентября был 
утвержден управляющим четвер
тым стройтрестом тов. Слепушен- 
ко. Через четыре дня его утвер
дил также председатель совнар
хоза тов. Борисов.

Тщательно разработанный гра
фик предусматривает окончание 
всех строительно-монтажных ра
бот в первой половине и пуск но
вых мощностей в третьей декаде 
декабря. На бумаге все выглядит 
хорошо. А как на самом деле? Так 
ли четко, как в графике? К сожа
лению, нет.

Ознакомление с положением 
дел на месте и анализ хода работ 
вызывают большую тревогу за 
судьбу графика.

До пуска строящегося объекта 
осталось мало времени, но зато 
очень много работы. Приведем та
кие Факты. В надземной части 
главного корпуса до сих пор не 
закончен монтаж несущих метал
локонструкций. Кирпичную клад
ку стен главного корпуса нужно 
было начать первого октября и 
закончить в третьей декаде нояб
ря. Фактически кладку стен на
чали лишь 25 числа. Прошла пер
вая декада ноября, но из двух 
тысяч кубометров уложено немно
гие более 200.

Отставание монтажа металло
конструкций и кладки стен глав
ного корпуса влечет за собой не
выполнение остальных работ.

Строителям предстоит уложить 
625 кубометров железобетонных 
деталей, утеплить 3200 квадрат
ных метров крыши с устройст

вом мягкого покрытия на такой 
же плошали. Эти работы не на
чаты вовсе.

Не выполненными остались 
и такие работы, которые не 
требовали никаких материалов. 
Так. до сих пор не произведены 
планировка полутора тысяч квад
ратных метров зольных полов. 

400 кубометров земляных работ 
в ^шествующем машинном зале 
и обратная засыпка 300 кубо
метров грунта в конденсационных 
полях.

Нет надобности перечислять все 
оставшиеся работы. Их очень мно
го. Для наглядности заметим, что 
предусмотренные графиком работы 
выполнены всего на 40 процен
тов.

НАЧАЛО ПРОРЫВА
Главный инженер четвертого 

стройуправления тов. Евтеев, 
предвидя возможные осложнения 
пускового периода, год назад об
ратился к главному инженеру 
треста тов. Лапкину с просьбой 
обеспечить стройку необходимым

количеством бетона. На просьбу 
в тресте не обратили внимания. 
Это и привело к отставанию соо
ружения сложного подземного хо
зяйства и к задержке всех обще
строительных работ.

Отставание по бетонным рабо
там не ликвидировано и по сей 
день. Только в главном корпусе 
и распределительном устройстве 
еще предстоит уложить 818 кубо
метров бетона. Необеспеченность 
строителей железобетоном и не
которыми другими материалами 
привела к отставанию не толь
ко строительных, но и всех дру
гих работ.

ЖАЛОБЫ ТОВ. БРУСЕНСКОГО
Старший прораб монтажного 

участка треста №  65 «Стальмон- 
таж» тов. Брусенский говорит:

—  Монтажники давным-давно 
могли бы закончить работу, но 
нам не дают возможности рабо
тать в полную силу.

—  Почему?
—  Очень просто. Один из 

заводов Днепропетровского сов
нархоза поставляет некомплект
ные металлоконструкции. Для 
окончания монтажа пускового 
комплекса не хватает 177 тонн 
металлоконструкций. И мы не мо
жем выбить их от завода-постав- 
щика.

На завод-поставшик выез
жали представители Куйбышев
ского совнархоза, но безрезуль
татно. Тогда вмешался замести
тель председателя совнархоза тов. 
Чентемиров. Полетели телеграммы 
на завод - поставщик, в Днеп
ропетровский совнархоз. Все же 
недостающие детали на строй
ку не поступают, а время идет.

Нерадивое отношение к строи
тельству допустила и дирекция 
ТЭЦ. Она забыла дать задание 
проектировщикам подготовить до
кументацию на три подкрановые 
балки. Без них нельзя вести мон
таж оборудования. Только второ
го ноя,бря заказчик выдал тов. 
Брусенскому чертеж на изготов
ление этих балок.

Кстати заметим, что и обще
строительные работы в машинном 
зял р  задержаны по вине дирекции 
ТЭП, которая не давала возмож
ности там начать своевременно 
строительство и монтаж.

Железобетонные плиты пере
крытия кровли завод сборного 
железобетона (начальник конторы 
подсобных предприятий треста 
№ 4 тов. Обухов) изготовил на 
три сантиметра шире чем требо
валось по проекту. Две плиты 
дают разницу в шесть сантимет
ров и не укладываются в метал
локонструкцию. Опять задержка!

Так, недисциплинированность 
одних, нерадивое отношение дру

гих, отсутствие должной требо
вательности ко всем, кто участ
вует в строительстве объекта, 
приводит к срыву графика.

МЕРОПРИЯТИЯ НАМЕТИЛИ И...
ЗАБЫЛИ

28 октября на пусковом объек
те состоялось широкое сове
щание. Присутствовали и решали 
вопросы на нем заместитель 
председателя совнархоза тов. Чен- 
темиров, директор ТЭЦ тов. Про
зоров, управляющий четвертым 
стройтрестом тов. Слепушенко, 
управляющий трестом «Волго- 
энергомонтаж» тов. Яковлев, на
чальник Куйбышевского управле
ния треста № 65 «Стальмонтаж» 
тов. Варивода и другие.

Совещание разработало и утвер
дило тридцать мероприятий по 
ускоренному окончанию строи
тельства. Казалось бы, все было 
взвешено и продумано, но прошло 
более пятнадцати дней после со
вещания, а многие из намечен
ных мероприятий не выполняют
ся.

Доделка металлоконструкций 
вокруг котла, например, поручена 
участку «Волгоэнергомонтаж», а 
необходимый металл должен был 
6 ноября выделить управляющий 
трестом № 4 тов. Слепушенко. 
Но до сих пор металла нет, и ра
боты не начаты.

Главный инженер стройуправ
ления Лг? 4 тов. Евтеев так ха
рактеризует создавшееся положе
ние:

—  В результате общего отста
вания у нас серьезно страдает 
организация работ. Мы мешаем 
ДРУГ  ̂другу! +___ ^ __ _

В самом деле, на небольшой 
площадке одновременно работают 
три субподрядных монтажных ор
ганизации и строительное управ
ление №  4.

Дело доходит до того, что на 
планерках руководители делят 
площадку на куски, где и кому 
работать. Все же это не изживает 
сутолоки и неразберихи, а вызы
вает снижение выработки и 
строителей и монтажников.

Пуск новых энергетических 
мощностей —  под угрозой срыва. 
Но еще не все потеряно. Упущен
ное можно и нужно наверстать.

Для этого надо принять дейст
венные меры для своевременного 
получения металлоконструкций, 
строительных материалов, лучше 
организовать труд строителей и 
монтажников.

Рейдовая бригада «Красного 
Октября»: А. Кузнецов — про
раб промышленного стройучаст
ка СУ-4; Ф. Пустобаев — ин
женер отдела капитального 
строительства ТЭЦ; П. Балдуев
— бригадир плотников; В. Гу
сев — сотрудник редакции га
зеты «Красный Октябрь».

Письмо в редакцию Улучшить организацию труда
В механическом цехе учебно

производственных мастерских 
Всероссийского общества слепых 
явно неудовлетворительно орга
низован труд.

За пятнадцать дней октября 
рабочие цеха простояли 1191 час. 
Возьмем, к примеру, 16 октября. 
Из-за неисправности штампа ра
бочий тов. Ландин в первую сме
ну простоял два часа. На сборке 
фильтрующих пакетов в этот же 
день весь участок не работал 
один час.

Не лучше было и во вторую 
смену. Штамповщик тов. Макаров 
из-за неисправности оснастки 
простоял шесть часов. Рабочие 
т.т. Гнусарев и Канаев в эту же 
смену простояли шесть часов 
из-за отсутствия картона. Штам
повщики т.т. Платонова и Зай- 
пин простояли шесть часов из-за 
неисправности оснастки. Столько 
же времени потерял сборщик тов. 
Петров. На участке сборки

фильтрующих пакетов девять че
ловек простояли полтора часа. В 
этот день, разумеется, механиче
ский цех не выполнил задания.

Почему возникло такое нетер
пимое положение? Прежде всего, 
потому что председатель бюро 
местной организации Всероссий
ского общества слепых тов. Ах
метшин не только не борется с не
достатками на производстве, но 
старается их скрыть.

Члены бюро предложили об
судить на заседании вопросы, 
связанные с улучшением орга
низации труда слепых. Но тов. 
Ахметшин почему-то поставил 
вопрос о распределении труда 
слепых. Таким образом вопрос об 
организации труда был обойден.

Директор мастерских тов. Ни
кишин, технорук тов. Сырцов и 
начальники цехов смирились с 
недостатками и ничего не пред
принимают для улучшения орга
низации труда.

Даже в тех случаях, когда ре
шение вопроса не зависит ни от 
оборудования, ни от материалов, 
администрация не торопится ис
править положение. Так было с 
изготовлением штырей для сбор
ки фильтрующих пакетов и с 
другими производственными зада
ниями, 1 

Станочное оборудование запу
щено, нуждается в капитальном 
ремонте. Запасных комплектов 
оснастки в мастерских нет. Мест
ные заводы не оказывают ма
стерским помощи. А если и при
мут заказ на штампы, то выпол
няют его в течение шести— вось
ми месяцев. В этом деле мастер
ским нужно оказать практиче
скую помощь.

Мы хотим, чтобы нам помогли 
организовать наш труд, чтобы 
мы могли трудиться высокопро
изводительно, без простоев.

Члены Всероссийского обще
ства слепых: М. Семыкин,

Н. Тюренкова, С. Рябов.

Пятый цех завода тяжелого машиностроения непрерывно осна
щается новой техникой. Недавно здесь введен в эксплуатацию агре
гат для автоматической дуговой сварки изделий. В результате про
изводительность труда сварщиков возросла в три раза, значительно 
улучшено качество сварки.

Отлично освоил новую технику электросварщик С. Н. Федотов. 
В дни трудовой вахты в честь XXI съезда Коммунистической пар* 
тии он вырабатывает до двух норм в смену.

НА СНИМКЕ: тов. Федотов за сваркой кольцевого шва бара
бана трубной мельницы.

Фото К. Николаева.

Б л и ж е  к  ш л р о д у
Закончив летние гастроли в 

г. Куйбышеве, коллектив Сыз- 
ранского драматического театра, 
разделившись на три группы; по
бывал в районах области, обслу
жил 16.000 зрителей, показав 75 
спектаклей.

Выезжая в се.та, актеры воочию 
убедились, какой огромный инте
рес вызывает их творчество у 
тружеников полей. Буквально во 
всех районах, колхозах и совхо
зах высказывались пожелания, 
как можно чаще видеть спектакли 
театра.

С каждым годом работа Сыз- 
ранского театра на селе приобре
тает все более широкий размах, 
все больше крепнет связь работ
ников театра с тружениками села. 
Нет никакого сомнения в том, что. 
неоценимую пользу эта связь при
несет не только сельскому зрите
лю, но и творческому коллективу 
театра. Для 'Сызранского театра 
ежегодные выезды на село в лет
ний период стали почетной обя
занностью.

Для того, чтобы улучшить свою 
работу, театр должен поддержи
вать постоянную связь с трудя
щимися. Партийный документ —  
выступление тов. Н. С. Хрущева 
«За тесную связь литературы и 
искусства с жизнью народа» во
одушевляет работников театра на 
выполнение новых серьезных за
дач. Наш театр, помимо ежеднев
ных спектаклей на стационаре, 
планирует регулярные выезды со 
спектаклями в клубы предприя
тий и дома культуры сельских 
районов.

За время после открытия сезо
на театр уже показал 10 спектак
лей в клубах города. Театр побы
вал в клубе шахтеров (Кашпир- 
рудник), в клубах ТЭЦ, «Строи
тель», выезжал в Заборовку, Ба- 
лашейку, Старую Рачейку. Два 
спектакля было показано в район
ном доме культуры в селе Шиго- 
ны. В ноябре театр выедет в горо
да Октябрьск, Жигулевск, на Пер
вомайский асфальтовый завод.

Большую помощь в деле обслу
живания клубов и домов культу
ры могут оказать их руководители. 
Составляя план работы своего 
клуба, они должны учитывать 
возможность приглашения театра. 
Есть такие директора клубов, ко
торые не понимают и недооцени
вают значения театра и лишают

своих зрителей возможности ви
деть его спектакли. К примеру, 
в клубе «Строитель» больше года 
театр не показывал своих спек
таклей. Директор клуба тов. Рат
ников, очевидно, считает, что 
только кино и танцы могут заин
тересовать трудящихся. Театр все- 
таки добился того, что показал 
там свой спектакль «История 
одной любви». Спектакль прошел 
с большим успехом и был горячо 
принят зрителями.

В ближайшее время театр на
чинает практиковать систематиче
ские выезды актерских бригад не
посредственно на предприятия и в 
учебные заведения. Намечены вы
езды на заводы тяжелого машино
строения, комбайновый, пишекон- 
'центратов. В обеденные перерывы 
актерами будут показаны трудя
щимся отрывки из спектаклей, ре

жиссеры поделятся творческими 
планами. В этом сезоне театр осу
ществит также проведение творче
ских отчетов ведущих актеров на 
предприятиях города.

Все это, несомненно, еще боль
ше укрепит связь коллектива те
атра с широкими массами и по
может внести свой вклад в де
ло коммунистического воспитания 
трудящихся.

К 40-летию Ленинского комсо
мола театр поставил одну из луч
ших пьес советской драматургии
— «В поисках радости» В. Розова, 
Молодежь ^нашего города с ин
тересом смотрит этот спек
такль. Было бы неплохо, ес
ли бы школы и учебные заведе
ния совместно с театром устраи
вали конференции после просмот
ра этого спектакля. Работники 
театра с радостью откликнутся 
на желание зрителей встретиться 
с участниками спектакля и побе
седовать о пьесе, о ее героях.

Есть очень много форм ей язи 
со зрителями, и театр приложит 
все свои старания к тому, чтобы 
эти связи росли и крепли. Непо
средственная связь с трудящимися 
поможет нам правильнее и прав
дивее изображать жизнь наших 
современников —  советских лю
дей, создавать высококачествен
ные спектакли.

А. Стрепетов,
председатель месткома
драматического театра.

Выпуск шоферов второго класса
/На днях в а в то-мотоклубе 

ДОСААФ состоялся выпуск слу
шателей курсов по повышению 
квалификации шоферов третьего 
класса.

Группа преподавателя Петра 
Кузьмича Бурдукского в составе 
37 человек успешно сдала госу
дарственные экзамены, и все они

получили свидетельство шофера 
второго класса.

С Почетными грамотами закон
чили учебу т.т. Бирюков, Колы
чев и Готкн.

Т. Дубовихина.

~ К  РА С Н Ы Й О КТ Я Б Р Ь
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Это и есть мирное 
соревнование

Зарубежная печать о тезисах доклада" Н. С. Хрущева

ПРАГА, 17. (ТАСС) Как сооб
щает Чехословацкое телеграфное 
агентство, чехословацкая печать 
уделяет большое внимание тези
сам доклада тов. Н. С. Хрущева 
на XXI съезде КПСС. Газеты про
должают публиковать обширные 
выдержки из тезисов.

Газета «Руде право» посвятила 
им вчера передовую статью, в ко
торой характеризует контрольные 
цифры развития народного хозяй
ства СССР на 1959— 1965 годы 
как грандиозный план.

Га'зеТа подчеркивает, что тезисы 
призывают капиталистические
страны к мирному соревнованию. 
Исход этого соревнования должен 
решаться не числом атомных 
взрывов, а бесспорными преиму
ществами социалистической миро
вой системы над капиталистиче
ской.

Газета указывает, что СССР не 
только уже давно оставил позади 
себя все европейские государства 
но и добился в последние годы 
большего абсолютного прироста 
валовой продукции, чем США. И 
в' то время, как Соединенные 
Штаты вследствие кризиса вновь 
начинают двигаться черепашьими 
шагами; Советский Союз идет впе
ред,- наращивая темпы.

. РИМ, 17. (ТАСС). «Мир совер
шенно преображается» — под та
ким заголовком газета «Унита» 
опубликовала редакционную ста
тью, посвященную тезисам докла
да Н. С. Хрущева на XXI съезде 
КПСС. Газета пишет: «Началась 
решающая фаза соревнования с 
капиталистическим миром, в кото
рой через краткий промежуток 
времени (10— 15 лет,) Советский 
Союз выполнит историческую за 
дачу, заключающуюся в том, что-

и «Нью-Йорк геральд трибюн» 
широко комментируют тезисы док
лада Н. С. Хрущева на XXI съез
де КПСС о дальнейшем развитии 
народного хозяйства СССР на 
1959— 1965 годы. В разделе «Собы
тия за неделю» «Нью-Йорк тайме» 
пишет, что новый план экономиче
ского развития Советского Союза 
является «самым смелым экономи
ческим вызовом из всех, которые 
Россия когда-либо бросала Соеди
ненным Штатам и Западу».

Перечисляя некоторые из задач 
нового семилетнего плана разви
тия народного хозяйства СССР, 
«Нью-Йорк тайме» пишет: «Ка
жется несомненным, что экономи
ческий рост Советского Союза по 
сравнению с Западом будет про
должаться». Газета тут же ука
зывает, что сообщение о новом 
плане развития Советского Сою
за «подтвердило убеждение» в 
том, что СССР «не замышлял 
войны». Советский Союз, продол
жает она, и в дальнейшем «будет 
нуждаться в мире для осущест
вления своих целей».

«Нью-Йорк тайме» пишет далее, 
что тезисы доклада Н. С. Хруще
ва произведут сильное впечатле
ние на другие страны и, прежде 
всего, на слаборазвитые страны 
Азии и Африки, Россия, которая 
лишь 40 лет назад была отсталой 
страной, будет служить примером 
быстрого экономического разви
тия.

Примерно в таком же духе вы
держана статья корреспондента 
«Нью-Йорк тайме» Гарри Швар
ца: Автор напоминает, что не
сколько недель назад Н. С. Хру
щев заявил, что, когда цифры но
вого плана развития народного хо
зяйства СССР станут известны,

«¿»И*

Китайская Народная Республика. В связи с военными провока
циями США и чанкайшистов в районе Тайваньского пролива в го
родах и деревнях, на фабриках и заводах, в школах и высших 
учебных заведениях страны созданы части народного ополчения. 
Йесятки миллионов рабочих, крестьян, студентов и служащих стра
ны вступили в народное ополчение. Они совмещают труд и учебу 
с занятиями военным делом. Бойцы народного ополчения упорно 
овладевают военным искусством, чтобы в любой момент быть го
товыми к отражению агрессии.

Участники народного ополчения в прибрежных районах провин
ции Фуцзянь, несмотря на артиллерийские обстрелы с прибрежных 
островов, занятых чанкайшистами, совмещают труд с занятиями 
военным делом.

НА СНИМКЕ: рабочие стекольного завода в Сямыне на воен
ных занятиях.

Фото Ни Хая. Агентство Синьхуа. 
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ПЛЕНУМ ЦК КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ ЧЕХОСЛОВАКИИ
Как передает чехословацкое те

леграфное агентство, 13 и 14 нояб
ря в Праге состоялся пленум 
Центрального Комитета Коммуни
стической партии Чехословакии. 
Пленум рассмотрел вопросы о по
вышении жизненного уровня, пере
стройке системы заработной платы 
рабочих и о жилищном строитель
стве. С докладом на пленуме вы
ступил Первый секретарь ЦК 
КПЧ Антонин Новотный.

Центральный Комитет констати
ровал, что перестройка системы, за
работной платы рабочих может

бы догнать и перегнать Соединен-1 МИР будет изумлен. В . этом отно-
1 шении, сказал он, Хрущев оказал
ся прав. Изумление было , вызвано 
смелостью задач, которые он вы
двинул в своем докладе.

Газета «Нью-Йорк геральд три- 
бюн» в редакционной 6?атье пи
шет, что от задач, которые долж
ны быть выполнены Советским 
Союзом к 1965 году «захватывает 
дух». Громадный размах этих пла
нов, заключает газета, должен по
казать Соединенным Штатам, что 
их мировое промышленное первен
ство ставится под угрозу.

Вместе с тем газета печатает 
одновременно две статьи, авторы 
которых делают попытку «дока
зать», что Советский Союз не смо
жет перегнать Соединенные Шта
ты в экономической мощи.

ные Штаты — эту цитадель бур
жуазии по производству продук
ции на душу населения. Таким 
образом, социалистическое госу
дарство рабочих и крестьян пре
вратится в самую могущественную 
и самую богатую страну в мире. 
Но значительно раньше — при
мерно через семь лет—- произой
дет другое решающее событие, по
следствия которого сейчас трудно 
даже предвидеть: весь мир пре
образится в том смысле, что со
вершенно изменится соотношение 
сил. К 1965 году более половины 
Мирового промышленного произ1 
водства будет обеспечено социали
стическими странами».

. НЬЮ-ЙОРК, 17. (ТАСС). Вос
кресные газеты «НьЬ-Йорк тайме»

быть осуществлена в связи с об
щим повышением средней номи
нальной заработной платы рабо
чих. В целях разрешения жилищ

ной проблемы к 1970 году будет 

построено миллион двести тысяч 

квартир.

Политбюро ЦК КПЧ разработа
ет письмо Центрального Комитета 
по этим вопросам, которое будет 
предложено на обсуждение всех 
трудящихся страны. Обсуждение 
письма закончится 15 января бу
дущего года.

16 ноября опубликовано поста
новление Центрального Комитета 
Болгарской Коммунистической 
партии и Совета Министров На
родной Республики Болгарии о 
снижении цен на ряд промышлен
ных товаров и на электроэнергию 
для бытовых нужд населения.

СНИЖ ЕНИЕ ЦЕН В БОЛГАРИИ

С 16 ноября 1958 года снижают
ся цены на холодильники и другие 
электроприборы, радиоприемники, 
магнитофоны, часы, фотоаппараты, 
на шелкойый трикотаж, резиновую 
обувь, на кожаные изделия, посу
ду и другие товары широкого по
требления.

Поддержать инициативу 
уличного комитета

Нужную и полезную работу 
проводит уличный комитет из
бирательного округа № 89 по 
благоустройству улиц. Большие 
работы проделаны по укреплению 
берега реки Крымзы, расширена 
проезжая часть Крестьянской 
улицы, произведены посадки де
ревьев и кустарников.

Все эти начинания уличного 
комитета активно поддерживают 
сами жители. Силами жителей 
уличный комитет решил благоуст
роить и спуск улиц Крупской и 
Крестьянской с выходом на улицу 
Ново-Слободскую.

По просьбе уличного комитета 
сюда было завезено большое ко
личество грунта. Жители во гла
ве с уличным комитетом давно 
бы могли закончить эту работу, 
но нет нужного материала для 
устройства нового лотка для спу
ска сточных вод. Правда, управ
ление благоустройства и комму
нальных предприятий предлагало 
лотки, ' но они не пригодны, и 
спуск остается неблагоустроен
ным.

Дождевые воды постепенно сно
сят привезенный грунт и песок 
на Ново-Слободскую улицу. Жи
тели этой улицы тт. Маркелов, 
Трифонова, Сырцов и другие жа
луются, что вода заливает их 
дворы, песок , заносит улицу и 
дома.

Председатель уличного комите
та тов. Каштанов не раз пытался 
доказать необходимость срочных 
работ по устройству лотка. Одна
ко управление благоустройства и 
коммунальных предприятий эту 
инициативу до сих пор не под
держало.

Н. Сидоров.

А Л Ж И Р БОРЕТСЯ

Государственный переворот 
в Судане

КАИР, 17 ноября. (ТАСС). Как I манское радио передало коммю-
передает агентство МЕН со ссыл
кой на сообщение радио Омдур- 
ман, командующий суданскими 
вооруженными силами • генерал 
Ибрагим Аббуд сверг правитель
ство Абдулла Халиля и взял 
власть в свои руки. Распущены 
все политические партии, запреще
ны митинги и демонстрации и 
ограничен выход газет.

НЬЮ-ЙОРК, 17 ноября. 
.(ТАСС). По сообщению каирского 
корреспондента агентства Юнай- 
тед Пресс Интернейшнл, омдур-

нике, в котором говорится, что 
целью государственного переворо
та в Судане является «ликвидация 
анархии и коррупции в государст
венных органах». В заявлении ге
нерала Аббуда, переданном этим 
же радио, говорится: «Мы прило
жим все усилия для улучшения 
отношений между Суданом и 
братской Обьединенной Арабской 
республикой и примем все меры к 
урегулированию неразрешенных 
проблем, существующих между 
двумя странами».

КАИР, 17 ноября. (ТАСС). Со
гласно опубликованным здесь дан
ным штаба алжирской националь
но-освободительной армии, в пе
риод с б по 9 ноября части осво
бодительной армии вели наступа
тельные бои против французских 
оккупационных войск в районах, 
расположенных на так называемой 
«линии Мориса». Как известно, 
«линия Мориса» представляет со
бой укрепленные и находящиеся 
под элетрическим током высокого

напряжения проволочные заграж
дения.

В ходе боев был уничтожен ряд 

укреплений французских войск. В 

одном лишь районе между насе

ленными пунктами Тайянкла и 
Шанкит было убито 48 и ранено 
20 французских солдат и офице 
ров. В районе между пунктами 
Кувеф и Шанкит было уничтоже 
но около 500 метров проволочных 
заграждений.

СИРИЙСКАЯ ГАЗЕТА 0 ПОДГОТОВКЕ 
БАКТЕРИОЛОГИЧЕСКОЙ ВОЙНЫ В ТУРЦИИ

По сообщению корреспондента > рых районах Турции распростра- 
газеты «Аль-Джумхур» из Бейру- I нились эпидемии тифа и дифтери
та, один американский офицер, | та, вызванные проводимыми экспе- 
прибывший с военно-воздушной | риментами с бактериями, 
базы Адана (Турция), сообщил, Турецкое правительство и воен- 
что в Адане имеется ряд лабора- ! ные власти США, подчеркнул этот 
торий, где ведутся работы по про- ! офицер, приняли все меры предо-

’ сторожности, чтобы скрыть от ту
рецкого народа и общественного 
мнения подготовку бактериологи
ческой войны на территории Тур
ции.

изводству и испытаниям бактерио
логического оружия, предназна
ченного для использования в стра
нах Ближнего и Среднего Востока.

Американский офицер заявил, 
что в настоящее время в некото-| (ТАСС).

СУД

ЗА УБИЙСТВО— К РАССТРЕЛУ
Е. М. Улитин не занимался об

щественно-полезным трудом, дваж
ды судился за хулиганство. 
Отбыв наказание, поступил ра
ботать на ликеро-водочный завод. 
Здесь он дважды был задержан с 
похищенной водкой, за что его и 
уволили с работы. 29 апреля, бу
дучи в нетрезвом состоянии, Ули
тин убил ‘ своего отца, Улиги- 
на М. И.

Приговором судебной коллегии 
по уголовным делам Куйбышев
ского областного суда от 4—5 ию
ля Улитин Е. М. за убийство свое
го отца приговорен к высшей мере 
наказания — расстрелу.

Приговор областного суда ут
вержден Верховным с у д о м  
РСФСР. Президиум Верховного 
Совета РСФСР ходатайство о по
миловании отклонил.

Приговор приведен в исполне
ние.

-  ♦  -  
ИЗВЕЩ ЕНИЕ

20 ноября, в б часов вечера, в 
помещении поликлинического отде
ления (Советская, 14) состоится 
очередное заседание научного ме
дицинского общества.

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

ДРАМТЕАТР 
19 ноября.

В. Соловьев. 
«ЛЮБОВЬ, ДВАЖДЫ  

УСТУПИВШАЯ ДОЛГУ* 
(«Опасная профессия»)

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: . 

«Художественный» 
«ПОДДЕЛКА» 

«Звезда»
«МАТРОС С «КОМЕТЫ» 

Начало сеансов: в 2-30, 4-30, 
6-30, 8-30 ч.

«Родина» 
«ПРОГРАММА  

ЧАРЛИ ЧАПЛИНА»
(1. «Малыш», 2. «Искатель 

приключений»)
Начало сеансов: в 3, 5, 7, 9 ч.

Сызранское отделение 
Кинопроката

выпустило на экран
кинотеатра 

имени Ленинского комсомола

широкоэкранный кинофильм

„Хождение 
за три моря*6

(Афанасий Никитин)
(1-я  серия)

Кузнецова Таисия Петровна, прожи
вающая в г. Сызрани, ул. Баумана, 
60-а, возбуждает дело о разводе с 
Кузнецовым Юрием Вячеславовичем, 
проживающим в г. Сызрани, по ул.

; Кирова, 48, кв. 4.

: Дело подлежит рассмотрению в на- 
| родном суде 1-го участка г. Сызрани.

| Молев Александр Григорьевич, про- 
I живающий в г. Сызрани, Чапаева. 41, 

возбуждает дело о расторжении брака 
с Молевой Валентиной Андреевной, про
живающей в г. Сызрани, Новая, 98-а.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 4-го участка г. Сызрани.

Андрюшенко Владимир Андреевич, 
проживающий в г. Сызрани, пос. Строи
тель, ул. Физкультурников, 31, кв. 12, 
возбуждает дело о расторжении брака 
с Андрюшенко Тамарой Дмитриевной, 
проживающей в г. Сызрани, пос. Завод
ской, ул. Стадионная, 17.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 5-го участка г. Сызрани.
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